
アンケート回答 - Intelligence Seminar (3. 直観と推論) - 

1. 今日のIntelligence Seminarを通して新たに生まれた疑問・気付きを教えてください。

・ 点の女の子が気になった。 
・ 意思決定の判断に直感と推論で決めているというのがとても理解できた。 
・ 判断の基準が二通りということを初めて知って驚いた。 
・ 物事を見るときに、直感で決めるのでなく頭でよく考えてから決めたいと思った。 
・ 枠にとらわれないことが大事。 
・ 自分の考え方に範囲が決まっていることが分かりました。 
・ 今日やったこともアンプレの時間に当てはめて考えないと役立たないと思いました。

2.これまでのIntelligence Seminarで扱った内容と関連していた、日常の体験をお書き下さ 

　い。また、その体験とIntelligence Seminarで学んだことを照らし合わせ、どんな考えや 

　疑問が浮かびましたか？

・　<無回答>
・　<無回答> 
・　自分の判断や考えが色々間違っていることに気付かせてくれる良い体験になった。 
・　アントレで商品が売れるような物を考えた時、お客様の気持ちになって考えた。 
・　何となく分かっているのに何故そうなったのかがわからないことがある。 
・　人の見方とかが今日のやつにすごい関係していると思う。
・　<無回答>

（神奈川県立上鶴間高等学校2012年度生7名より）
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